



Reforma electoral de Sheinbaum es “mucho más ambiciosa” que plan de López Obrador: Analista

Aristegui

22:27 ET (02:27 GMT) 5 de agosto de 2025



Una reforma electoral, que modifique el funcionamiento y costos de las elecciones en todo México, lleva mucho tiempo siendo un objetivo del partido oficialista Morena. La iniciativa comenzó desde el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, y ahora el Gobierno que lo reemplazó, de Claudia Sheinbaum, ha dado los primeros pasos para implementar su propia versión. Leonardo Valdés, exconsejero presidente del Instituto Federal Electoral (Antes IFE, ahora INE), señaló que esta nueva reforma busca hacer, incluso, más cambios que la propuesta por López Obrador.

[Reforma electoral de Sheinbaum es “mucho más ambiciosa” que plan de López Obrador: Analista | CNN](#)